

News Release

2021年3月1日

アートスパークホールディングス株式会社

株式会社エイチアイの株式譲渡について

アートスパークホールディングス株式会社（以下「アートスパーク」）は、2021年2月12日にお知らせいたしました連結孫会社である株式会社エイチアイ（以下「エイチアイ」）の株式譲渡に関し、株式会社ミックウェア（以下「ミックウェア」）に、2021年3月1日付で株式譲渡を完了したことをお知らせいたします。

これに伴い、2021年3月1日より、エイチアイは、正式にミックウェアグループに参画し、従前と変わらぬ事業活動を行っていくこととなります。

エイチアイは、現在、自動車市場をはじめとする組込み機器分野におけるソフトウェアソリューションの実現に向けた請負受託開発を中心に事業展開を行っております。

アートスパークグループは、自社IP製品の開発と拡販を主眼としたビジネスを推進することを方針としており、エイチアイの現事業は、この方針とは異なるビジネス環境にあり、今後ともこの事業を継続する状況です。

このような環境の中、エイチアイが長年培った高度な組込み系の技術開発力を、さらに成長させ、自動車市場及び家電分野に貢献していくために、同様の組込み系業界で実績を持ち、同業界をリードするミックウェアグループの傘下において事業を活動することで、より発展することが可能であると判断いたしました。

また、ミックウェアは、従前より、アートスパークの連結子会社である株式会社カンデラ ジャパン（以下「カンデラ ジャパン」）が開発・提供する自動車業界向けHMIツールの主要な顧客として、継続的な取引先でもあり、今回の取り組みを経て、アートスパークグループ各社とミックウェアとの協業関係はより深まり、今まで以上に、業界に貢献していけると確信しております。

【ミックウェアについて】

株式会社ミックウェアは、カーナビゲーションシステムはじめ、車載プラットフォームや車載ネットワークに関するソフトウェアの開発を手掛けており、近年ではモビリティ全般を対象とした次世代位置情報サービスの提供を行っております。

【アートスパークホールディングスについて】

アートスパークホールディングス株式会社は、UI/UX事業、クリエイターサポート事業を行う子会社等の経営管理および関連する事業を行っており、主なグループ会社は、株式会社カンデラ ジャパン、Candera GmbH、株式会社セルシスとなっております。

以 上